



全国高等学校総合体育大会 (インターハイ)出場生徒からの報告

こんにちは、生徒会です。さて今回は本校からインターハイのローイング競技に出場したボート部の山田遥斗さんと、アーチェリー競技に出場した石川満愛さんからコメントをいただきました。

★ローイング競技 (ボート部)

●男子舵手付きクォドルプル

山田遼さん(3年)、井上さん(3年)、平地さん(3年)、石丸さん(3年)、山田遥さん(2年)

●男子ダブルスカル 村崎さん(1年)、松添さん(1年)

●女子舵手付きクォドルプル

中川さん(2年)、近藤さん(3年)、新西さん(2年)、鉄屋さん(3年)、木村さん(2年)

●女子ダブルスカル 稲田さん(1年)、永松さん(1年)

山田遥斗さん(2年)のコメント

男女ダブルスカル、女子クォドルプルが敗者復活戦で敗退、男子クォドルプルが準々決勝敗退と悔しい結果となってしまいました。それでもチーム一丸となって選手一人一人が全力を出し切った試合でした。全国レベルの強い選手と戦うことができ、強い高校の試合前のウォーミングアップなどを見て、たくさん勉強になりました。

★アーチェリー競技 (個人参加)

石川満愛さん(2年)のコメント

私は8月6日に長崎市かきどまり陸上競技場で行われたアーチェリー競技に出場しました。本県での開催ということもあり、全力を尽くしましたが、結果は175人中148位で予選敗退となりました。日頃の練習の成果を発揮することが出来ず、とても悔しい思いをしましたが、全国の選手と肩を並べて戦うことができ、とてもいい経験になりました。今後もいろいろな大会に出場して、もっと上位を目指せるように頑張りたいと思います。